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社会福祉法人みらいでは、令和７年３月末をもちまして天満英子理事長が退任、

４月１日より新たに本間正信理事長が就任致しました。天満英子理事長の在任中

には、関係機関をはじめ多くの方々から温かいご指導ご支援をいただき、心から

厚く御礼申し上げます。社会福祉法人みらいは、これからも新体制のもと障害児

者支援を事業の柱とし、和顔愛語と感謝を持ちながら前向きに挑戦できる法人で

ありたいと思っております。引き続きご厚情を賜りますようよろしくお願い致し

ます。 

 

昨年度を振り返ると様々なことがありましたが、とてもうれしい出来事がありま

した。なんと、みらいおもいけ園が「御下賜金」を拝受致しました！ 

御下賜金とは、社会福祉事業奨励のため事業運営が有良な社会福祉法人に対し、

天皇陛下より金員が御下賜されるというものです。この栄誉は、ご利用者・ご家

族様はじめ、みらいおもいけ園移管前より支えていただきました地域の皆様・関

係諸機関の皆様のご理解とご協力に 

あっての拝受であり、深く感謝申し 

上げます。 

 

今後もこの栄誉に恥じない事業運営 

を行うと共に、安心・信頼される施 

設であるよう一層努力して参ります。 
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テーマ 「わ」 

 

ここにあるスケールは決定されています。離れていく利用

者様、得難い同僚等、状況の変化はありますが、あくまで

もスケールは、それを変えようとしない限り一律のもので

あり、その内側で創意工夫―それは得てして堂々巡りの様

なプロセスから生じた経過を、あたかも昇華されたもので

あると思いがちではありますが、そのプロセスに於いては

時折正解が投げかけられているような気もします。ここに

至って或るテーマを掲げるという事にどのような意味合い

があり、それが果たしてどの程度の継続性、実現性、具体

性を持ち得るのかという疑念は残ったままではあります

が、あくまでもポジティブな提案として、ピンク班の今年

度のテーマを発表させていただきます。 

テーマ 「学ぶぞ！」 

今年度は外部の企業や市場を見に行き、各々

自分たちの作業に活かせることを持ち帰り、 

より良い製造環境を創り上げていきたいと

思っています。 

みんなでミーティングしたり、研修したり、

勉強したり、、、、と、今年度はさらに良い

商品を提供していくために、みんなで学んで

いきたいと思います！（古瀬）          

2024 年度→もっと〇〇  2025 年度→わ＜輪 和 わっ(驚) 話 わぁ(喜び、発見)我＞ 

受容、共感、否定、肯定、拒絶、融和というような事象蠢く現実の中、それぞれの事情、そ

れぞれの立場に在って、そのような事象にコミットするツールとして、この度は＜わ＞とい

う言葉を掲げ、少しでも近づき合いたいとは思う次第です。さて、ピンク班はそのようにさ

んざめく日常の中で、その誰もがきっと自身と自分以外の誰かに影響されながら、泰然自若

とその歩を進めていくのだと思います。                   （木下） 
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ブルー班はポリ機械の老朽化に伴い、昨年秋頃からタオル作業への移行を進めてき

ました。長年ポリ作業をしてきた利用者様にとって、新しい事を一から覚えること

は、利用者様にとって決して簡単なことではありません。難しい挑戦になることを

想定しておりましたが、思いのほか皆様習得が早く、今では意欲的にタオル作業に

取り組む姿が見られています。 

 

〇今年は・・・ 

タオル班、ポリ班の一つの班で絆を深めるぞ！ 

グリーン班は、スピード感のある若い方や、年

齢を重ね人生経験が豊富な方など、年齢にも幅

がある班です。利用者様同士で席やカラオケ、

動画鑑賞の順番を譲り合う他、班の利用者様が

休むと体調などを気に掛けて下さる方もいら

っしゃり、心の優しい方々が集まっています。 

いつも明るい雰囲気で、他の班の利用者様もよ

く遊びに来てくださいます。 

 

グリーン班

テーマ 「輝くぞ！！」 

以前はポリ班、タオル班に分かれて作業をして

いましたが、タオル作業一本になった事で雰囲

気が変わりました。 

新しく入った利用者様も含め、全員で作業以外

のレクリエーションや外出など楽しいことを

増やしていく事で頑張っていきたいと思って

います。（津留見） 

また、利用者様同士励まし合い、助け合え

る仲間でもあります。一人一人が個性を発

揮し、得意を伸ばしていけるような班にし

たいです。         （中山よ） 

テーマ 「一つの班で絆を深めるぞ！」 ブルー班

 



 

各職員が趣向を凝らし、様々な企画内容で、来られた利用者様に楽しんでもらいました。 

1月から 3月まで、写真とともに振り返っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

絵馬 

バレンタイン 

音楽 

素敵なハンドベルの音色に

皆さん興味津々。 

思わずウトウトしそう

に・・・ 

 

書き初め 

期待するのは男性だけでは 

ありません(笑) 

 

２月 

１月  

年始めはこれ。切実な願いが込められ

ていました。 

 

思いを筆に込めて、たくさん作品

が集まりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月 
計量 

お花見 

いかがでしたでしょうか。 

季節の移り変わりを感じ、巡りめぐってようやく新年度を迎えました。 
 

さて、この「土曜レク」ですが、行うことになったきっかけは、 

普段土曜日に来られない利用者様に、少しでも足を運んでほしいという思いからです。 

でも、ご家庭の事情や、何よりご本人が週末ゆっくり過ごす他、楽しみにされている 

ことがあって出掛けられ、それから週明けにおもいけ園に行こうとされている方々が 

いらっしゃると思います。 

 

土曜レクに参加される利用者様は、ご自身だけが楽しむだけには留まりません。 

応援したり、少しでも励まして盛り上げようとしてくださる方々がいて 

平日とは違った一面が見られました。 

また、普段はあまり土曜レクに興味を示されない方が、 

少し気になったのか、登園してくださったことがありました。 

そのことに私は「土曜レクっていいな」と改めて思いました。 

他、給食メニューでは、平日以上により一層、皆様のきっと好きな物を提供しています。 
 

土曜日という日常の一コマ、だけど平日とはまた違う特別な一日。 

 

ここまでお読みいただいたうえで、ちょっと行ってみようかな、そう少しでも思って 

くださる方がいらっしゃれば嬉しいです。 

（辻上） 

                             

 

季節感ゼロ（笑）皆さんの応援と BGM で盛

り上がりました。 

 

咲き始めた桜を見て、肌寒い中にも春の

足音が聞こえてくるのを感じました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月初旬、学校を卒業し、社会人になる１名の利用者様を迎える入所式が行われま

した。食堂の壁には利用者様が作ってくださった看板や目次が飾られ、園全体で歓

迎ムードでした。 

園の利用者様以外にも保護者様、保護者会会長にご参加して頂き、学校の先生から

はメッセージを届けて頂きました。 

また新入所の利用者様を知ってもらう為に好きな事をクイズにしたり、歓迎のダン

スを踊ったりと楽しい入所式となりました。 

入所して約１ヶ月経ちましたが、これからも 

どんどん楽しい園生活にしていきましょうね！                            

（荒木） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

防災コラム 

                 

 

 

 

 

 みらいおもいけ園の消火訓練では、園舎内にある散水栓の使用方法を勉強しました。消火器は水消火器を消防署

からお借りして実際に使用する訓練をしていますが、散水栓は身近にあるようなものでもなく、いざ必要となった時に

しっかり使えるよう、継続して使用方法の確認が必要であると感じています。 

 

 

生活介護 就労継続支援 B型 短期入所 

みらいホーム神戸長田では、火災避難訓練と消火訓練を行いました。 

火災避難訓練では、実際にベルの音を鳴らして利用者様の様子が確認したいという職員の案から、携帯とスピーカー

を使用してベルの音を鳴らしてみました！音を気にする利用者様もおられましたが、皆様スムーズに避難ができていま

した。 

最初はあらかじめ訓練があることもお伝えし、ある意味では避難のお膳立てをしてから訓練に臨んでいました。そこか

ら少しずつ発展させ、より実際の避難に近い状況での訓練をしていければ、と考えております。 

いざ！の時に混乱のない様、皆様の安全な生活を守っていければと思います。（橋口） 

 

 

早速３月にみらいおもいけ園では消火訓練を、みらいホーム

神戸長田では火災避難訓練と消火訓練を行いました。 

 

こんにちは。みらいおもいけ園防火防災委員会です！ 

この防災コラムでは、みらいおもいけ園やみらいホーム神戸

長田で行っている訓練の風景や意図をお伝えできればと思

います。 

 



広報委員会より 

今年度は私たちが担当いたします。新しいメンバーも増え、 

楽しく活動しています。 

インスタグラムやホームページも、さらにパワーアップする予感⁉ 

みらいおもいけ園の魅力を発信してまいりますので、楽しみにして

いてくださいね。 

インスタグラムでも日々の様子を発信しています。 

フォロー＆いいね！そして応援コメント励みになります☺ 

是非お待ちしております！ 

山下 早紀 

林 洋輔 

新しい職員の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月に入職しました。毎日新しいことばかりで戸惑う事も多いですが、恐れず

挑戦する気持ちを大切に、支援の実践から日々学びを深めたいと思います。 

利用者さんにとって、「この人と話したい！」「この人を頼りたい」と思って

もらえるような支援員になれるように頑張ります。 

学生時代や若い頃は、音楽活動ばかりしていました。 

子育て期間を経て、今後は未経験の分野である「福祉」のことを勉

強していきたいと考えています。 

よろしくお願いします。 

島田
し ま だ

 有紗
り さ

 

５月より、みらいおもいけ園の厨房で働いています。利用者様

においしい食事を提供できるようにサポートしていきたいと

思います。よろしくお願いします。 



みらいホーム通信 

 

グループホーム 3年目を迎え、利用者さん一人ひとりが少しずつ自立に向かって歩みを

進めています。 

食後のお皿洗いや週末帰省前のお部屋や館内の掃除など、最初は難しかった事も習慣とな

り、上手に出来るようになってきました。自信に繋がっている様子です。 

これからも安心できる生活環境の中で、それぞれが「できること」を大切に育ててまいり

ます。（森本） 


